Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article1210

## Anne est venue dans notre Classe pour nous apprendre à parler Provençal.

- Langue Provençale -



Date de mise en ligne : samedi 7 avril 2012

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

## Quand elle arrive on lui dit: « Bonjour Anne! » Elle nous répond : « Bonjour lis enfant ! Bonjour mestresso » Après elle nous demande : « Coume te dison ? » Nous répondons : « Me dison Alice. Me dison Quentin ... » On dit aussi le temps qu'il fait : Fai soulèu Plòu Lou vènt boufo Lou vènt boufo un pau... Fai un pau fre Lou vènt boufo pas Et puis elle nous apprend des comptines ou des chansons et elle nous raconte une histoire. Pour finir on danse la farandole! Elle a choisi pour travailler l'histoire : « Li bon coulègo ».

## Anne est venue dans notre Classe pour nous apprendre à parler Provençal.



Nous l'aimons	beaucoup
---------------	----------

Nous l'avons travaillée aussi en classe avec la maîtresse...

mais en français!

On a imaginé que les quatre animaux de l'histoire

se réunissaient dans la maison du lapin.

Comme c'était l'hiver, il faisait froid et la nuit était longue.

Pour ne pas s'ennuyer, ils se sont raconté leurs aventures.

Découvrez ces histoires que nous avons inventées

en suivant le lien ci-dessous.